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例会報告    VOL.６１ No.３２ (No.2724) ６月１２日(水) 晴れ (司会 淀名和茂彦委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎2023-２０24 年度 委員会事業実績報告 

 

                                    

ビジター 

米山記念奨学生  ナムナンスーレン，バイアンビリグさん   

 

幹事報告   石塚利明幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

理事・役員会報告 

１．退会について・・・荒井孝典会員(６月末日) 

２．学童野球バラ賞大会協賛について 

３．花火大会協賛について・・・５万円 

                      ・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・ 

 

諸報告  

ロータリー情報委員会  染谷秀雄委員長 

１８時よりインフォーマルミーティングが開催されます。必ず出席お願いします。 

 

クラブ協議会 五木田裕一会長エレクト 

１．例会場変更について 

７月より生涯学習センターを利用したいと思います。利用料金は

１時間当たり２００円です。 

机を並べてみたところ今のように３列で余裕がありました。 

・・・・・拍手にて承認・・・・ 

２．２０２４－２５年度予算(案)について 

別紙の通り       ・・・・拍手にて承認・・・(案)を消してください。 

 

会長挨拶   松崎隆詞会長    

皆さんこんにちは。6 月第二例会のご挨拶を申し上げます。 

6 月 8 日に、水海道ロータリークラブ、会員の皆様の協賛も受けた、水海道一高文

化祭「亀陵祭」に行ってまいりました。校長の福田先生からは、生徒たちが、まず自

分たちで他校の文化祭も研究して、やりたいことをつくり、さらにどうやったらできる

かの裏どりをして（これビジネスにも大事なこと）いつかは文化祭からはみだした、こ

んなことまでやってみたい！というものを含んだ、それは情熱あふれる企画であると、

挨拶がありました。そして思いっきり楽しんで、思いっきり楽しませてくださいと！ 

さて今年度も、早いもので残り二週間です。本日二週目となる、委員会事業実績報告があります。各委員

長さん宜しくお願いします。そして、すべての委員会がスムーズに引き継がれまして、次年度の五木田年

度が素晴らしいスタートが出来ますよう、ご準備頂きながらも、最後まで更なる協力をお願いします。 

また本日、染谷Ｒ情報委員長のもと 18 時より、新井パストガバナーを迎えインフォーマルミーティングがあり
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ます。会員のみなさん、新入会員の皆さん、お忙しいとは思いますが、例会は出来るだけ出席をし、先輩

方々ともどんどん話をして、ロータリーのことを含め、色々なことを吸収して下さい。例会に出席することは、

ロータリー活動の基本であり、また例会に出席することで、必ず得るものがあると思います。 

最後に水海道ロータリークラブの益々の発展と、そして皆様方のご健勝を祈念し簡単ですが挨拶とさせて

頂きます。 

 

２０２３－２０２４年度 委員会事業実績報告    

公共イメージ委員会  石井康弘委員長 

公共イメージ委員会（3 委員会）の事業実績報告を下記にて報告させて頂

きます。 

１．ロータリーの友委員会（倉持委員長）では自治体や学校、関係各所へ

毎月１回の「ロータリーの友」配布に尽力をして頂きました。 

２．クラブ会報委員会（斎藤委員長）では、新聞社や新事業において的確

な情報を全会員へ向け提供していただきました。 

３．IT・広報委員会（石塚克己委員長）でも各委員会と共同で各事業及び

新事業などにおける情報を会員や NET 活用を利用し成果を上げました。 

以上、総括的な報告とさせて頂きます。 

 

ロータリーの友委員会  倉持功典委員長 

毎月の第一例会にて「ロータリーの友」の内容を 3 人の委員が交替で紹介しまし

た。 

今年度のテーマのひとつとして、できるだけ簡潔に紹介することを心がけてきまし

たが、プログラム進行上の調整もあり、なかなか難しく、もう少し工夫が必要だと感

じております。 

また、地域の方々に、少しでもロータリーの活動を知っていただけるように、常総市

役所、図書館、水海道一高、つくばみらい市役所、図書館に「ロータリーの友」を配布しました。 

 

会報委員会  斎藤広巳委員長 

クラブ会報委員会は、例会の内容及びクラブ活動状況を記録保存し例会で週報とし

て発刊、会員に配布して情報伝達行ってまいりました。 

また週報に対しより関心を高めるため、1 ページに目掲載される写真投稿をお願い

し何名かの新規投稿をいただき、週報に対して少しは関心度アップを図ることがで

きたと感じております。投稿していただいた会員の皆様に感謝申し上げます。 

最後に、事務局の和久さんがいなければならない委員会であることがよくわかりまし

た。これからもよろしくお願いしますと申し上げて事業報告といたします。 

 

IT・広報委員会  石塚克己委員長 

①ここしばらく 2820 地区ホームページに各クラブの事業掲載項目が無く、問い合わ

せたところ今年度も受け付けはしないとのこと。しかるにせめて水海道クラブの皆様

に周知する必要があると思い「IT・広報委員会だより」の発行を実施しました。 

②主に茨城新聞でのロータリー情報館や一般記事紹介並びに SNS 上での注意事

項、2820 地区ラインへの招待等、周知しました。水海道クラブの事業では地区補助
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金活用しての常総市学童野球連盟への助成、谷和原カップ争奪サッカー大会、ツウンバ交換学生交流記

事が紹介されました。 

③クラブ及び委員会の事業を編集し記事作成など、多忙な事務局をサポートしました。 

④同時に事務局作成の週報を活用し、ホームパージのクラブ・委員会事業トピックスに転用し、更新作業が

軽減しました。 

⑤次年度以降の引き継ぎ事項として以下、「MY・ROTARY 登録促進」「地域社会へ週報等の配布」を実施

して欲しいと思います。 

 

職業奉仕委員会  大堀和久委員長 

今年度、職業奉仕委員会では下記の活動を実施しましたのでご報告いたします。 

・2023 年 7 月 15 日  

  奉仕プロジェクトリーグ研修会（ホテルテラスザガーデン水戸）参加 

  内容「メンタルヘルスの推進」 

・2023 年 10 月 1 日  

  職業プロジェクトリーグセミナー（ホテル日航つくば）参加 

  内容「メンタルヘルスの推進」 

・2024 年 4 月 24 日 

  キューピー五霞工場見学会 マヨネーズ・ドレッシング工場見学 25 名参加 

 キューピー五霞工場の見学会では、たくさんの方に参加いただき、楽しい時間を過ごせました。工場を見

学する中で感じた事は、日本産マヨネーズの元祖であり、マヨネーズやドレッシング製造の機械化でもフロ

ントランナーであるため、機械設備の多くを自社開発し、安全衛生管理、自己評価シートの掲示による社員

の仕事に対する意識を高めるための活動等についても沢山の学びがありました。 

今回の工場見学を通して、会員の皆様に何か一つでも得られるものが有れば幸いです。一年間会員及び

事務局の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会  武藤康之委員長 

以下に今年度の事業実績の報告を致します。 

①つくばみらい市マラソン大会への協賛を行った。 

②秋の、赤い羽根共同募金への協力を行い、常総市及びつくばみらい市、それぞれ

の社会福祉協議会に金一封を贈呈した。 

③今年度２８２０地区の重点事業である、「いばらきガイドブック・ミテラン」へ当クラブエ

リアの 2 か所を紹介した。一つは鬼怒川に架かる豊水橋の歴史と現在の役割、もう一

つは、旧谷和原地区にある古民家・松本邸の紹介文を掲載した。 

 

国際奉仕委員会  石井康弘委員 

本年度は、ツウンバロータリークラブとの留学生交換プログラムにおいて、 

シーモンケリーさんとジャズフィッシャーさんの２名を、３月８日から１７日までの１０日

間受入れを行いました。来日した二人に、日本の文化を体験してもらうことをテーマ

に、委員一同でスケジュールを考え満足していただいたものと願っております。 

体験していただいた主な内容は、浅草・都内観光 金継ぎ体験・大洗観光・ 

ホストファミリーデー 箱根・小田原・ロータリー例会 一言主神社参拝 染物体験 

東京ディスニーシー・アサヒビール工場見学 JAXA 見学・ミュージカル観劇 
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となります。 

ホストファミリをーを引き受けていただきました瀬戸会員をはじめ、ご協力いただきました会員の皆様、通訳

やガイドを引き受けていただきました石井会員のご令嬢 M.I さんに厚く御礼申し上げます。 

また、グローバル補助金を利用した財団留学生の田原千佳さんのサポートも行っております。1 年間の留

学ということで、8 月いっぱいの事業となりますので、次年度への引継ぎいたします。継続のフォローをお願

いいたします。 

地区国際奉仕委員会による海外奉仕プロジェクトからの「この指とまれ」事業への協力要請に応じ、提案の

ありました 7 事業への協賛を実施いたしました。 

 

青少年奉仕委員会  染谷秀雄委員 

当委員会の本年度の事業実績は、下記のとおりです。 

１ 国際奉仕委員会をサポートして、R6.3.8～3.17 まで、オーストラリアツウンバから

交換学生を受け入れました。 

当委員会では、留学生を大洗水族館等に案内しました。 

留学生は、イルカのショーに興奮した表情をしていました。 

関係各位に大変お世話になりました。 

２ 当クラブとして、常総市学童野球大会・谷和原カップ争奪少年サッカー大会に協

賛しました。協賛金は、大会トロフィー（当クラブの記名付）費用等に充てられました。 

３ なお、今年度は希望者がなく、２８２０地区ライラセミナーへの参加はありませんでした。 

 

ロータリー財団  雨谷道夫委員長 

ロータリー財団実績報告をいたします。 

ロータリー財団委員会は、大久保ガバナーの今年度目標寄付金額、会員一人当た

り、年次寄付 150 ドル、ポリオ寄付 5,000 円、ウクライナ支援 1,000 円、ベネファクター

1,000 ドル(各クラブ 1 名以上)の目標に対し、11 月の財団月間において、会員皆様の

ご理解ご協力のもと 100％目標達成することができました。 

又、PHS(ポールハリスフェロー)1,000 ドルにおいては、昨年度は 4 名でしたが、今年

度より青木正弘会員が寄付を初めて頂き当クラブでは、5 名の会員の寄付を頂きまし

た。今後も、ロータリー財団への寄付を宜しくお願い致します。一年間皆様ご協力ありがとうございました。 

 

米山記念奨学会  前島 聡委員長 

①米山記念奨学会への支援として、全会員のご協力とご理解を頂き、特別寄付(各 2

万円)、普通寄付(各 5 千円)100%を達成することが出来、米山奨学会事務局に送金

致しました。皆様、ご協力ありがとうございました。 

②奨学生(グェントウイティトウさん)には、例会出席時にショートスピーチや米山月間

には、卓話をして頂きました。 

一年間皆様のご協力に感謝を申し上げ報告とさせて頂きます。 

 

出席報告   鈴木勝久委員 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５５名 ３８名 １６名 １名 ２３名 １００．００％ 
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ニコニコボックス   山﨑哲男委員              入金額  39,000 円   累計 2,109,000 円 

本日２週目の事業実績報告です。各委員長さん宜しくお願いします。ナムナンスーレン，バイアンビリグさ

んようこそお越しくださいました。   松崎会員 

各委員長様本日よろしくお願いします。   石塚(利)会員 

急に暑くなりました。御自愛下さい。   五木田会員 

親睦ゴルフに参加して優勝しました。   斎藤(広)会員 

先週のクラブのゴルフコンペ熊谷会員の指定席ブービー賞をいただきました。親睦委員会の皆様ありがと

うございました。   青木(清)会員 

親睦ゴルフブービーメーカーいただきました。お疲れ様でした。   山﨑会員 

親睦ゴルフお疲れ様でした。ありがとうございました。   小林会員 

先日の親睦ゴルフお疲れ様でした。皆様のご協力のもと、無事終えることができました。ありがとうございま

した。   中山会員 

先日の親睦ゴルフにて水海道 GC をご利用頂きありがとうございました。  能勢会員 

連日暑い日が続きます。皆様ご自愛ください。   古矢会員 

本日もよろしくお願い致します。    草間会員 

本日インフォーマルミーティングよろしくお願いします。   染谷(秀)会員 

SAA 委員会の皆さん一年間お疲れ様でした。   熊谷会員 

３０℃を超えてきました。皆様お体ご自愛ください。   石井会員 

皆さん、本日はダブルヘッダーです。暑さに耐えて頑張りましょう。   青木(正)会員 

早退します。   鈴木(茂)・宮代  各会員 

先週欠席致しました。   淀名和会員 

来週欠席します。   瀬戸会員 

会報委員会  斎藤広巳委員長   能勢竜司副委員長   渡邉潤子委員 

         

         

常総市学童野球連盟ばら賞野球大会協賛目録贈呈 

昨年よりご支援頂きありがとうございましたと副会長の渡辺さんが挨拶をされました。 


